Maisons &

APPARTEMENTS
AL ESTATE
Pieces 4 Piéces
Superficie 118 m?
Référence 2429
Prix 1595 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans une résidence de grand standing avec gardien et piscine, reconnue
comme l'une des plus belles du secteur, cet appartement 4 piéces de 118.25m?
vous offre une expérience de vie inégalée.Dés votre entrée, vous serez séduit par
un spacieux séjour baigné de lumiere, idéal pour recevoir et profiter de moments
inoubliables en famille ou entre amis. La cuisine indépendante, équipée avec soin,
allie espace et fonctionnalité pour satisfaire les amateurs de gastronomie.Ce quatre
pieces de standing comprend également deux magnifiques chambres en suite,

chacune dotée de sa propre salle de ...

Located in a luxury residence with a concierge and pool, renowned as one of the
most beautiful in the area, this 118.26m? four-room apartment offers you an
unparalleled living experience.Upon entering, you will be captivated by a spacious,
light-filled living room, ideal for entertaining and enjoying unforgettable moments
with family or friends. The independent kitchen, carefully equipped, combines
space and functionality to satisfy culinary enthusiasts.This high-end apartment also
includes two magnificent en-suite bedrooms, each with its own shower room,

ensuring comfort and privacy. Guest ...

EXCLUSIVE AGENCY
7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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